



Con la presencia del alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, el ministro de Salud, José Ruales, nuestro director, Juan Xavier Cordovez, entre otras autoridades, la Junta de Beneficencia de Guayaquil (JBG) dio inicio a ExpoSalud y el Primer Congreso Médico Internacional en el que participan 100 expositores de Ecuador y de otros siete países para dar talleres, charlas magistrales y educativas.

Hasta el 11 de noviembre, se realizará la Exposalud, eventos que reflejan un compromiso con la atención médica dedicada tanto a los habitantes de la ciudad como a nivel nacional, tal como lo destacó el Alcalde de Guayaquil en conmemoración de los 135 años de trabajo continuo de la JBG. Nuestro Director señaló que esta iniciativa consolida al sector de la salud al reunir a diversos actores, aspirando a ser un referente a nivel mundial y la feria líder en la región del Pacífico.

El Primer Congreso Médico Internacional, bajo el título 'Rompiendo paradigmas en diabetes, obesidad y nutrición', presenta a 15 expositores internacionales y 30 ecuatorianos. El ministro de Salud resaltó la urgencia de abordar estos temas dada la magnitud de la diabetes y obesidad, considerándolas como una nueva pandemia. En Ecuador, la diabetes representa la tercera causa de mortalidad general, afectando al 60% de los adultos.

El evento reúne en un mismo espacio hospitales, laboratorios clínicos, farmacéuticos, centros de terapias, distribuidores médicos, profesionales de la salud, universidades, aseguradoras y proveedores de alimentos saludables, ofreciendo una visión integral de la salud.